

Jetzt kommt der Führerschein direkt nach Hause



Fahrerlaubnisbehörde im Kreishaus stellt Software um

10.12.15
PD-Nr. 585

5 *KREIS MYK.* Wer in Mayen-Koblenz wohnt und einen neuen Scheckkartenführerschein beantragt, kann sich diesen jetzt direkt nach Hause schicken lassen. Außerdem halbiert sich die Wartezeit von drei Wochen auf zehn Tage.

10 In der Führerscheinstelle kann man Unterschriften und Passfotos einscannen und zusammen mit den persönlichen Daten, elektronisch verschlüsselt, nach Berlin zur Bundesdruckerei übermitteln. Hierdurch entfällt der Postweg und es wird eine Menge Zeit eingespart. Dem Bürger wird der Führerschein per Post zugestellt. „Bislang wurden Führerscheindokumente zeitaufwendig auf dem Postweg bestellt, dass ist ab sofort Geschichte“, erklärt Birgit Gellert, Leiterin des Referats für Straßenverkehr im Kreishaus. „Wir wollen für die Bürger im Landkreis einen guten und zeitgemäßen Service bieten.“ Mit diesem Service spart der Bürger nicht nur den Weg zur Abholung, er ist auch nicht mehr an die Öffnungszeiten der Führerscheinstelle gebunden. Mehr Infos zum Thema Führerscheine gibt es telefonisch unter 0261/108341 oder per Mail fuehrerscheinstelle@kvmyk.de.

15

20

25

Seite 1 von 1